

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftspolitik

Nr. 111/11 vom 25. Februar 2011

## **Hartmut Hamerich zu IKEA in Lübeck: Eine gute Lösung für alle Beteiligten!**

Der CDU-Landtagsabgeordnete Hartmut Hamerich hat den heute (25. Februar 2011) unter Leitung von Innenminister Klaus Schlie (CDU) erzielten Kompromiss zur Ansiedlung von IKEA in Lübeck-Dänischburg begrüßt:

„Dieser Kompromiss ermöglicht die Schaffung neuer Arbeitsplätze in der Region, ohne den Lübecker Einzelhandel zu stark zu belasten. Wir freuen uns für die Region Lübeck.“, erklärte Hamerich in Kiel.

Der Kompromiss setze die im Landesentwicklungsplan festgeschriebene ausgewogene Berücksichtigung der Interessen von Stadt und Umland um. „Die heutige Lösung macht deutlich, worum es dabei geht. Wir wollen eine gemeinsame Entwicklung, von der alle profitieren“, so Hamerich abschließend.